

Francia reporta desempleo récord

En agosto de 2012 el número de desocupados fue de tres millones

POR FELIPE GAZCÓN

felipe.gazcon@gimm.com.mx

El número de desempleados en Francia superó en agosto la marca de tres millones por primera vez en 13 años, informó el gobierno del país.

Se trata de un resultado que eleva la presión a los intentos del presidente François Hollande para revertir la baja en sus índices de aprobación y reactivar la economía, la cual acumula tres trimestres consecutivos de crecimiento cero.

En su décimo sexto mes consecutivo de alzas, el número de desempleados registrados en Francia aumentó en 293 mil en agosto pasado.

La cifra marca una alza interanual de nueve por ciento y un máximo desde junio de 1999.

El ministro de Trabajo, Michel Sapin, responsabilizó al ex presidente Nicolas Sarkozy por haber aumentado la inestabilidad del mercado laboral.

“Esto es malo, es claramente malo”, dijo Sapin a France 2television. “Es resultado de una política: en realidad, estos tres millones de desempleados ya estaban cuando nosotros llegamos al poder”, agregó.

Arturo Ortiz Wadgymar, académico del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM afirmó a **Excélsior** que la recesión en Europa es un hecho y el desempleo es la variable en que está pegando más duro.

“En Europa se prefirió proteger a los bancos de la quiebra y esto lo está pagando el pueblo; es la medicina amarga que se tiene que tomar”, abundó.

“Se prevé que el alto desempleo continuará todo este año y el próximo”, añadió, el autor del libro *El Libre Comercio, la Ruina de México*.

—CON INFORMACIÓN DE
REUTERS Y EFE